

Quito, 23 de octubre de 2018
Boletín No. 096

Petroecuador licitará servicios de seguridad



Para garantizar la protección y seguridad de sus operaciones e infraestructura a escala nacional, la Empresa Pública Petroecuador inicia el proceso de licitación del servicio de “Actividades complementarias de vigilancia, protección y seguridad física en las instalaciones”.

En el marco de la Ley Orgánica del Sistema Nacional de Contratación Pública, Petroecuador convocó a empresas de seguridad física, legalmente constituidas en el país y autorizadas por la Superintendencia de Compañías y a asociaciones gremiales del sector a una sesión de trabajo, con el propósito de dar a conocer las especificaciones técnicas de los requerimientos de la institución.

El servicio requerido abarcará las instalaciones de la empresa en el ámbito nacional, por un plazo de setecientos treinta (730) días, contados a partir de la fecha de suscripción del contrato. Los servicios a contratarse generarán un total de 1.292 plazas de trabajo.

EP Petroecuador convocará a esta licitación siguiendo parámetros de apertura de mercado de servicios de seguridad, con el propósito de dar mayor transparencia y competitividad a este proceso de contratación, y así garantizar a las empresas del sector en igualdad de condiciones en la participación.